

Liebe Siedlerfreundinnen, liebe Siedlerfreunde,

leider ist Corona – mit immer neuen Varianten – wieder unser Thema. Unser Glühweinabend musste leider ausfallen, da die Inzidenzzahlen in Offenbach zu hoch waren. Ein enges Treffen von vielen Menschen erschien uns deshalb zu riskant. Diese nötige Absage bedauern wir sehr. Wir hatten uns auch auf einen schönen Abend mit Ihnen gefreut.

Aber wir sind optimistisch und planen zumindest schon die nächsten Aktionen und Veranstaltungen. Sie können gespannt sein.

*Wir wünschen Ihnen für das neue Jahr, dass es Gesundheit bringen
und erhalten möge,
dass wir uns nicht auseinanderdividieren lassen,
dass wir Menschen bleiben, auch solche, die sich füreinander interessieren und
aufeinander achtgeben.
Zuversicht gehört dazu und Vertrauen in sich selbst und seine Nächsten.
All' das wünschen wir Ihnen und ein Stück vom Glück,
denn das gehört auch dazu.*

Ihre Siedlergemeinschaft Tempelsee

Gertrud Marx
(Vorsitzende)
Gersprenzweg 15
Tel. 87876621
gertrud.marx@me.com